



Message du PDG à l'ensemble du personnel pour la nouvelle année

Chère équipe,

Bonne année et bon retour après les vacances de Noël. J'espère que chacun d'entre vous a passé un moment reposant et épanouissant avec vos proches. Alors que nous entrons dans cette nouvelle année, je vous suis reconnaissant pour votre dévouement indéfectible, votre travail acharné et vos contributions qui ont fait une réelle différence en changeant positivement la vie des réfugiés et des communautés déplacées et qui ont joué un rôle majeur dans notre succès. Je suis inspiré chaque jour par vos efforts inlassables pour atteindre ceux qui ont le plus besoin de nous, souvent dans les zones les plus difficiles, les plus éloignées et les plus dangereuses. Alors que nous entrons également dans la nouvelle année, abordons les défis à venir avec optimisme et un excellent travail d'équipe. J'ai hâte de réussir encore plus ensemble au cours de l'année à venir.

Cette année, nous devons continuer à développer notre mission tout en regardant vers l'extérieur. Le paysage humanitaire est en constante évolution et le besoin de financement durable n'a jamais été aussi grand. Bien que nous soyons profondément reconnaissants de la générosité de notre principal donateur et que nous continuions à chérir notre relation et notre partenariat, il est essentiel que nous recherchions stratégiquement et agressivement de nouveaux partenariats et que nous diversifiions nos sources de financement et de donateurs. Le fait de dépendre d'un seul donateur met en péril notre capacité à répondre efficacement et de manière cohérente. Je vous exhorte tous, dans vos rôles respectifs, à réfléchir de manière créative aux possibilités de collaboration et d'innovation qui peuvent renforcer notre impact.

En même temps, je vous encourage à rester résilients dans votre travail. Aller là où personne d'autre ne peut le faire et fournir un soutien 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 n'est pas une mince affaire, mais c'est ce qui nous distingue. C'est ce qui apporte de l'espoir aux communautés que nous servons. Alors que nous avançons, continuons à aller au-delà de nos attentes, en veillant à ce que personne ne soit laissé pour compte.

Nous nous engageons à vous soutenir autant que vous soutenez les autres. Cette année, nous donnerons la priorité aux initiatives de renforcement des capacités pour améliorer vos compétences et votre expertise. Lorsque des opportunités se présenteront, nous investirons dans votre croissance et votre développement, reconnaissant qu'une équipe plus forte et plus compétente signifie un impact plus important sur ceux que nous servons.

Merci pour tout ce que vous faites. Abordons cette année avec une énergie renouvelée, une détermination et un engagement collectif pour faire la différence. Ensemble, nous continuerons à transformer des vies, à créer l'espoir d'un avenir meilleur et à faire de cette année la meilleure à ce jour !

Je vous souhaite à tous une année prospère et épanouissante.

Fikru Abebe Abebe

